

Tenniscamp für geflüchtete Kinder

■ 1. TC Pforzheim macht mit Aktionstag Lust auf Sportart.

PFORZHEIM. Ein Tenniscamp mit 18 Kindern hat jüngst auf dem Vereinsgelände des 1. TC Pforzheim am Davosweg stattgefunden. Zum größten Teil nahmen Kinder aus der Ukraine teil, aber auch andere waren herzlich willkommen.

Spiel und Spaß

Die Idee entstand in Zusammenarbeit mit der Organisation „Golden Hearts“ um Frauke Janssen, die Flüchtlingen beim Ankommen und bei der Integration hilft. Geplant und umgesetzt wurde der Aktionstag von Isabel Schulze, ehemalige Mitarbeiterin von Golden Hearts, und Constantin Mürle, Sportwart des 1. TC Pforzheim.



Richtig viel Spaß hatten die Teilnehmer beim Aktionstag am Davosweg.

FOTO: JANSSEN

Zusätzlich wurden die beidenvon tennisbegeisterten Freunden unterstützt.

Im Vordergrund standen Spiel, Spaß und gemeinsames Grillen. Den Trainern wurde große Begeisterung entgegengebracht.

„Die Kinder hatten einen tollen Tag und haben Lust auf mehr“, freuen sich Constantin Mürle und Isabel Schulze. Folglich wollen sie in Zukunft weitere Tenniscamps und Trainingsstunden ermöglichen.

Hoffen auf Nachwuchs

Nicht ganz uneigennützig – der Verein freut sich über möglichen Zuwachs bei der Jugend. Weil dies alles personelle wie finanzielle Unterstützung erfordert, freue man sich über Spenden für weitere Projekte. *pm*